

Stand: September 2013

Reihe: Politische Stichworte
Generika

Text:

Wenn das Patent eines Pharmaunternehmens auf ein Medikament ausgelaufen ist, dürfen andere Hersteller Nachahmer-Präparate produzieren. Solche sogenannten Generika sind deutlich günstiger als die Original-Arzneien, gleichen ihm aber im Wirkstoff, in der Darreichungsform und der Dosierung. Daher sind sie genauso wirksam, sicher und verträglich. Ein prominentes Beispiel ist Aspirin mit dem Wirkstoff Acetylsalicylsäure – kurz ASS. Nach dem Ablauf des Patentschutzes wurden zahlreiche Generika mit ASS hergestellt.

Länge: 36 Sekunden

Von: Kristin Sporbeck